



フェイスブックでは、さらに阿南市や地域の出来事をチェックできます！



高齢者の移送 地域で支え合い



5月27日、加茂谷地区で住民が主体となった移送支援サービス「ご近所ドライブパートナー事業」が開始されました。公共交通手段がない地域で、介護保険事業の枠組を利用したもの。実施団体となるNPO法人加茂谷元気なまちづくり会の会員は、住民2人を大井町から上中町の店舗まで送迎しました。



深紫外LEDでウイルス・菌不活化



日亜化学工業株式会社から、280nm 深紫外LED内蔵のハンディUV照射機5台をご寄贈いただきました。同社が開発した深紫外LEDは、ウイルス・菌に対して不活化効果を持つことが確認されています。UV照射機はコロナワクチン集団接種や健診会場などに設置し、機材等のウイルス除去・除菌に活用します。



小さな親切運動阿南支部から寄贈



市内企業の有志から成る小さな親切運動阿南支部から、体表面温度測定カメラ3台をいただきました。カメラは、図書館カウンターなどに設置します。5月13日、図書館カウンターにて贈呈式が開催され、同支部長の兼松 功さんは、「市の感染症対策に役立ててほしい」とあいさつされました。



牛岐（富岡）城跡パネル展を開催中



牛岐城趾館で、牛岐（富岡）城跡の歴史を解説するパネル展を開催しています。平成10年、20年の調査で発掘された城の石垣などの出土遺物、古絵図を展示。阿南の地に築かれた城の歴史をたどります。パネル展は、7月11日(日)まで（月曜日は休館）10:00～16:00に開場。（入場無料）



那賀川図書館にカブトムシ牧場



カブトムシの幼虫を飼育する「カブトムシ牧場」が那賀川図書館に設置され、6月末まで展示されました。竹パウダー農法研究会が企画。約200匹の幼虫は、竹の活用に取り組む竹林再生会議の作業場で自然繁殖したもの。平島こどもセンター園児が、竹パウダーを敷き詰めた木箱に幼虫を丁寧に移しました。



ヒマワリを栽培し、環境問題に関心を



環境活動を行う阿南光高校生徒が6月4日、市役所でヒマワリの栽培セットを配布しました。栽培セットには、河川敷の刈り草から作ったリサイクル堆肥「もったいない2号」と、同校新野キャンパスで育てたヒマワリの種3粒が入っています。ヒマワリを育てながら、環境問題に関心を持ってもらおうと企画しました。

表紙説明

尾道海技大学校徳島阿南校1期生が実習する帆船「みらいへ」一般公開のようす。多くの方に海や海上での仕事に親しんでもらおうとグローバル人材育成推進機構、ふなごころ阿南まちづくり協議会が企画。体験航海では、参加者は、力を合わせて帆を張りました。